

Die Chor-AG



Seit 2008 gibt es an unserer Schule eine Chor-AG, in der alle Grundschul Kinder von der 1. bis zur 4. Klasse mitsingen können.

Zurzeit treffen sich dienstags von 15-16 Uhr unter der Leitung ihrer Musiklehrerin Stephanie Burkart mehr als 20 motivierte Kinder. Besonders erwähnt sei, dass die Chorprobe auch für alle Kinder offen ist, die nicht die Ganztagschule besuchen.

Neben etwas Stimmbildung und Musiklehre gibt es schwungvolle Kinderlieder und Bewegungslieder.

Aber auch moderne Volkslieder, Swingstücke sowie Poppiges gehören zum Repertoire des Chores.

Das Singen dient natürlich nicht nur dem Selbstzweck.

Ziele haben die Chormitglieder stets vor Augen: Traditionell gibt es im Januar das große Konzert der Chorgemeinschaft Cäcilia-Sängerlust, bei dem die Kinder stets Höhepunkte setzen.

Auch beim Sonntagskaffee im Altenheim oder zur Saisonöffnung auf dem Laurenziberg am 1. Mai gilt: Die Chor-AG ist bereits ein fester Bestandteil des Programmes.